





# 秋口の衛生

## 恐ろしい伝染病の予防

【小児マヒ】は学名を急性小白髄炎と云ふらしい名前です。これは届出伝染病といってこんな病気の人をお医者さんからされたときには保健所迄報告して頂くことになっています。お隣の神戸市では沢山ある様に聞いていますが、芦屋では未だ一人も届出がありません。しかし皆さんのお子さんたちが急に高い熱が出たり度風邪のかつたと同じ様な調子で治ってしまったことが度々あります。小児マヒは熱が下つてから発病するのでマヒの起らない人はなんらかの原因でかうしたことが度々あります。しかし皆さんのお子さんは、さすがに高熱が出たり度風邪のかつたと同じ様な調子で治つてしまつたと云ふことが度々あります。小児マヒは熱が下つてから発病するのでマヒの起らない人はなんらかの原因でかうしたことが度々あります。

せん。

# 教育のページ

## おとしよりに最良の日

9月28日

精宮 小会場で敬老会

### 靖国神社に参拝して

精中三年 繁田 满里子

明治二年六月東京招魂社として創立され、鳥羽伏見の戦以来国に彌れた英靈を祀ったもので、明治十二年靖國神社と改称された。その靖國神社にいよいよ参る日がやって来ました。「靖國神社の門の前で写真をとつてから門に入事務所の森田先生がおつしやいました。した。」

写真が終つていいよと私達A班が参る番になりました。門に入る私には、「あんた今どんな気持つます。さきにB班から」と福社

が私を聞いて「自分も同じなのだなあ」と思いました。やがて父のまつてある前にす

悲しい気持がするわ」と答えた。私はそれを聞いて「自分も同じなのだなあ」と思つた。皆がすわり終つた時

神主様が出てこられてお祈りが始められました。皆は首をうなだれ

も皆と同じように人間の子として



靖國神社

東京の銀座を通りて

やつと着いた靖國神社

青々とした大空の下で

靖國神社に参拝した私

二度と忘れない

うれしい想い出

詩

生まれて来た以上、やはり自分の

父母を尊敬しているのです。私は

なんとも靖國神社に別れをおしむ

のでした。そしてこの喜びこそは

人生にとって一生の想い出とな

ることでしよう。

いつ

いつ